

UN SEUL CONCURRENT au Grand Prix International d'aviettes et moto-aviettes

Il a réussi l'épreuve imposée



M. Alain CLOSES, de Mâcon, a réussi hier une jolle performance

Le Grand Prix international de Bourges pour aviettes et moto-aviettes, qui se déroule du 17 au 23 septembre, sous le contrôle de l'Aéro-Club de France, avec le concours de l'Union pour la réalisation du vol athlétique ou motorisé et de l'Union Aéronautique du Centre ne connaît pas, jusqu'à maintenant, un grand succès.

En effet, un seul concurrent s'est présenté hier au départ : M. Alain Closes, 19 ans, demeurant à Mâcon, élève à l'École des Arts et Métiers de Cluny, qui pilote la moto-aviette qu'il a construite avec son père.

Le règlement, dont nous avons publié des extraits hier matin, prévoyait une distance minimum de 10 km. à parcourir en circuit fermé.

Volant à une altitude de 300 mètres,

M. Closes a réussi, hier, à tenir la distance imposée, son plus grand handicap, nous a-t-il dit, étant le froid.

Son appareil, en effet, est très léger et ne dispose que du strict minimum, le siège, par exemple, n'étant qu'une grosse chambre à air. Le moteur est un moteur de 175 cm³ de moto, sur lequel on a enlevé la boîte de vitesse, ne laissant que le cylindre, le carter et le volant magnétique, la réduction se faisant par chaîne.

L'an passé, M. Closes avait réussi à voler pendant un kilomètre ; cette année, il a réussi 10 km. et même un peu plus.

Souhaitons que, l'an passé, d'autres concurrents entrent en lice, et qu'une compétition puisse s'ouvrir qui permettrait certainement d'établir des records.